



Fisheries and Oceans
Canada

Pêches et Océans
Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton
301 Bishop Drive / 301, allée Bishop
Fredericton (N-B) E3C 2M6

F5211-200203

10 November / novembre, 2020

Subject/ Object: INVITATION TO TENDER NOTICE / AVIS D'APPEL D'OFFRES F5211-200203 – Selkirk Coast Guard Base - HVAC Refurbishment, Selkirk, Manitoba / Base de la Garde côtière de Selkirk – Remise à neuf du système de chauffage, de ventilation et de climatisation, Selkirk, Manitoba

ADDENDUM #6 / ADDENDA N° 6

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#6) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n°6 est émis.

Questions and Answers / Questions et réponses:

Question 8: What is the estimated value of the contract?

Answer 8: The Class "A" construction estimate is ~\$475,000.00.

Question 9: Regarding Note 7 on Drawing M-02: Is the intent to leave the existing louvre in place and blank it off, or to remove the louvre and infill the wall? It seems that it would be easier and more cost effective to leave the louvre in place.

Answer 9: The louvre is to remain in place. Blank off all but a small 400 mm x 400 mm section of the existing louvre. There is an existing 400 mm x 400 mm outdoor air intake duct to remain with a motorized damper that shall be replaced (MD-6 on Drawing M06). The damper opens and provides makeup air for the space whenever EF-8 (buoy maintenance exhaust fan) is in operation. This outside air intake and active louvre section is shown on the mechanical reference drawings (Drawing W-M3, Buoy Maintenance/Paint Spray Booth Plan). The blank off cap shall include 100 mm (4 inches) of rigid fibreglass insulation complete with 20-gauge galvanized steel cladding on the inside.

Question 10: Is the "SI12 Integrity Provisions Bid Requirement" to be included in the bid submittal? I have none of the issue's stated under Item #2 a) and b) as well Numbers 1 through 6.

Answer 10: The Bidder must submit the integrity information as per the provision in SI12 Section 1, and only if applicable in Section 2, as indicated in the ITT text.

Question 11: In the bid form they are asking for Industrial Security Program Organization Number. Are bidders required to be registered in the Industrial Security Program to bid on this project?

Answer 11: No.

Note: As per SI03, enquiries should be received no later than seven (7) business days prior to the date set for solicitation closing to allow sufficient time to provide a response. Enquiries received after that time may not result in an answer being provided. Any additional questions will be addressed with the successful bidder.

Question 8 : Quelle est la valeur estimative du contrat ?

Réponse 8 : L'estimation de la construction de catégorie A est d'environ 475 000 \$.

Question 9 : Concernant la note 7 du dessin M-02 : l'intention est-elle de laisser la grille existante en place et de la masquer, ou d'enlever la grille et de remplir le mur ? Il semble qu'il serait plus facile et plus rentable de laisser la grille en place.

Réponse 9 : Le grillage doit rester en place. Il convient de masquer la totalité de la grille existante, à l'exception d'une petite section de 400 mm x 400 mm. Il existe un conduit d'entrée d'air extérieur de 400 mm x 400 mm qui doit rester avec un registre motorisé qui doit être remplacé (MD-6 sur le dessin M06). Le registre s'ouvre et fournit de l'air d'appoint pour lorsque l'EF-8 (ventilateur d'extraction pour l'entretien des bouées) est en marche. Cette section d'entrée d'air extérieur et de grille active est indiquée sur les dessins de référence mécanique (dessin W-M3, Buoy Maintenance/Paint Spray Booth Plan). Le capuchon vierge doit comprendre 100 mm (4 pouces) d'isolation en fibre de verre rigide, avec un revêtement intérieur en acier galvanisé de calibre 20.

Question 10 : L'exigence de l'appel d'offres relative aux « Dispositions relatives à l'intégrité SI12 » doit-elle être incluse dans l'appel d'offres ? Aucun des articles mentionnés aux points 2 a) et b) ainsi que les numéros 1 à 6 ne s'applique à moi.

Réponse 10 : Le soumissionnaire doit soumettre les informations relatives à l'intégrité conformément à la disposition de la section 1 à l'IP12, et uniquement si elles sont applicables à la section 2, comme indiqué dans le texte de la DAO.

Question 11 : Un numéro d'organisme du Programme de la sécurité industrielle est demandé dans le formulaire de soumission. Les soumissionnaires doivent ils être enregistrés dans le cadre du Programme de la sécurité industrielle pour pouvoir présenter une proposition pour ce projet?

Réponse 11 : Non.

Note : Conformément à l'IP03, les demandes de renseignements doivent être reçues au plus tard sept (7) jours ouvrables avant la date fixée pour la clôture de l'appel d'offres afin de laisser suffisamment de temps pour fournir une réponse. Les demandes de renseignements reçues après ce délai peuvent ne pas donner lieu à une réponse. Toute question supplémentaire sera traitée avec le soumissionnaire retenu.